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Anfrage

Ausschuss für Stadtentwicklung, Verkehr und Umwelt

Frankfurt (Oder), den 25.7.2013

Thema: Ansiedlungsanfrage im Südringcenter

Veranlassung:

Im Juni wird durch Presseberichte bekannt, dass sich ein großer Elektronikmarkt für eine 
Ansiedlung im Südringcenter interessiert. Eine Bauvoranfrage für eine Erweiterung der 
Verkaufsfläche um 3.000 qm sei aber von der Stadtverwaltung abgelehnt worden.

Grundlage für die Steuerung im Einzelhandelsbereich sollte eigentlich ein Einzelhandelskonzept 
sein. Seit Jahren wird an einem solchen Handels- und Standortkonzept gearbeitet. Bei der letzten 
Befassung im Stadtentwicklungsausschuss am 23.11.2011 (im Rahmen einer Nachfrage von Frau 
Albeshausen) hat der Beigeordnete Markus Derling die nächste Jahresmitte (es muss sich also um 
das mittlerweile vergangene Jahr 2012 gehandelt haben) als erhofften Termin für die Vorlage des 
„Konzept zur Steuerung des Einzelhandels“ präsentiert. 

Ich frage deshalb:

1. Wie stellt sich der Sachverhalt zur Ansiedlungsanfrage im Südringcenter aus Sicht der 
Verwaltung dar (Welche Anfrage des Managements des Südringcenters gab es? Wann gab 
es eine Antwort der Verwaltung? Welchen Standpunkt nimmt die Verwaltung in dieser 
Frage ein?)

2. Wie ist der derzeitige Diskussionsstand über diese Frage mit dem Betreiber des 
Südringcenters? Wie beurteilt die Verwaltung die Zukunftsaussichten des Südringcenters 
mit und ohne Erweiterung?

3. Sind dem potenziellen Investor, einem Elektronikmarkt alternative Standorte in der Stadt 
präsentiert worden? Wie war ggf. die Reaktion auf diese Vorschläge?

4. Wie ist der Arbeitsstand am „Konzept zur Steuerung des Einzelhandels“? Wann kann mit 
einer Vorlage in der Stadtverordnetenversammlung und einer mgl. Beschlussfassung 
gerechnet werden?

Ich bitte auch um eine schriftliche Ausfertigung der Antwort.


